



Communiqué de presse

Date: 19.10.2023

Le conducteur prend la fuite en laissant des stupéfiants derrière lui

Plus d'un kilo de haschich et 100 grammes de cocaïne ainsi qu'une matraque télescopique et un spray au poivre à grande capacité ont été retrouvés dans une voiture à Delémont. Son conducteur l'avait abandonnée en prenant la fuite à la vue d'une patrouille de la douane suisse. L'individu n'a pas été retrouvé. Une instruction a été ouverte par le Ministère public jurassien.

Dimanche 15 octobre dernier, les collaborateurs de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) effectuaient une patrouille mobile sur l'axe reliant Bâle à Delémont. A l'entrée de la ville de Delémont, leur attention a été attirée par un véhicule immatriculé en France et stationné en bord de route avec une personne à son bord. Les agents ont décidé de faire demi-tour afin de pouvoir procéder à un contrôle. À leur arrivée sur place, ils ont constaté que le conducteur avait déjà quitté la voiture et avait pris la fuite à pied dans le bois avoisinant. Après sommation de s'arrêter, la patrouille de l'OFDF s'est mise à sa poursuite, qui s'est avérée infructueuse malgré l'appui apporté par la police cantonale jurassienne et du chien de service de l'OFDF, Kash.

Parallèlement, une fouille approfondie du véhicule a été entreprise par une équipe spécialisée de l'OFDF après la constatation de deux paquets suspects dans la portière côté conducteur. Ceux-ci contenaient 1,02 kilo de haschich ainsi que 110 grammes de cocaïne, poids brut. L'inspection a permis de découvrir des documents d'identité, un permis de conduire, un document d'immatriculation du véhicule, deux cartes de crédit et, dissimulés sous le siège passager, une matraque télescopique prohibée ainsi qu'un spray au poivre à grande capacité.

La voiture, les armes et les stupéfiants ont été remis à la police cantonale jurassienne. Une instruction a été ouverte par le Ministère public jurassien.

Marchandises, personnes et moyens de transport

Communiqué de presse

L'OFDF a pour mission de contrôler les marchandises, les personnes et les moyens de transport en fonction de la situation et des risques. Le programme de transformation DaziT en cours jusqu'en 2026 verra notamment la numérisation des processus et l'uniformisation de la formation dans ces trois domaines de contrôle. À cet horizon, l'OFDF sera encore mieux en mesure d'assurer la sécurité globale de la population, de l'économie et de l'État à la frontière.

Légendes: Photo 1: Plus d'un kilo de stupéfiants, une arme prohibée et un spray au poivre à grande capacité ont été remis à la police. (OFDF)

Photo 2: Les stupéfiants emballés n'avaient pas été cachés contrairement à l'arme et au spray au poivre. (OFDF)

Photo 3: La matraque télescopique et le spray au poivre à grande capacité étaient dissimulés sous le siège passager. (OFDF)

Renseignements:

Service de presse, OFDF
058 462 67 43, medien@bazg.admin.ch